



1ère journée à BONDY

publié le 01/06/2022

Le mardi 31/05, les jeunes filles de la section sportive de basket ont joué contre Haguenau. Pour ce 1er match, le stress et la surprise ont pris le dessus. Malgré de bonnes phases de jeu, le match fut compliqué pour notre collège devant une équipe adverse supérieure techniquement et physiquement. Nos filles se sont inclinées fort logiquement 75 à 30. L'après midi, nos joueuses ont rencontré l'équipe de Dunkerque. Malgré le score serré et parfois une domination de notre collège au score, nos filles perdent 45 à 61 devant une défense en zone intraitable.

Demain, elles disputeront leur dernier match de poule contre Bondy.

Notre jeune arbitre officiel, Hayden Serceau a arbitré 2 matches en faisant des prestations de qualité. L'attention était difficile à conserver sur le 2ème match.

Mawata Souaré, jeune coach.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.